

Antrag der CDU – Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede

Datum: 06.02.2012

**An die Bezirksbürgermeisterin der  
Bezirksvertretung Brackwede**

## Antrag

### Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Brackwede	16.02.2012	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Durchstich Südring - Brockhagener Straße**

Beschlussvorschlag:

**Die Bezirksvertretung Brackwede beschließt folgende Punkte:**

- 1. Die Planung der Entlastungstrasse gemäß Drucksachen - Nr.: 1355/1999-2004 wird aufgegeben.**
- 2. Die Entlastungstraße soll in verschlankter Form nach folgenden Bedingungen geplant werden:**
  - 2.1 Verzicht auf Radwege im gesamten Bereich**
  - 2.2. Verzicht auf zweite Ausfallspur Richtung Südring**
  - 2.3 Verzicht auf Grünstreifen im Bereich zwischen Südring und Herbstweg**
  - 2.4 Schallschutzwälle erst nördlich der Herbstweg**
- 3. Die Planungen sollen nicht mehr als 5m des Bartsch-Hoffmannschen Grundstückes beanspruchen (plus einer Aufweitungsrundung im Einmündungsbereich Gütersloher Straße)**
- 4. Von der Planstraße soll das Hotelgrundstück verkehrlich erschließbar sein, daher soll auf Lärmschutzwände verzichtet werden.**
- 5. Verzicht auf Überquerungsbrücke und Ersatz durch Mittelinsel.**

Begründung:

- Die Planstraße mit einer Verkehrsbreite von 6,50 m wird im Einmündungsbereich auf 25 m, mit den Rundungsbereichen sogar auf ca. 30 m aufgeweitet. Dies ist völlig überdimensioniert. Die wesentlichen Verkehrsanforderungen können mit deutlich geringerem Aufwand und damit mit weniger Flächenverbrauch erreicht werden.

2.

Querschnitt von West nach  
Ost

	bisher	neu
Geh/Radweg	2,25	1,00
Grünstreifen	2,00	0,00
Rechts/Gerade-Spur	3,25	3,25
Links/Gerade-Spur	3,25	0,00
Mittelinsel	3,25	3,25
Einfahrt-Spur	3,25	3,25
Grünstreifen	2,50	0,00
Geh/Radweg	2,50	1,00
Grünstreifen	2,50	0,00
Querschnittsbreite	24,75	11,75

Eine Breite von 7,50 m gehört bereits der Stadt, werden 5 m dazu erworben, bleibt noch eine Reserve von 0,75 m.

**Unterschrift:**

gez.

Braß

Vorsitzender der CDU – Fraktion in der  
Bezirksvertretung Brackwede